

# La Voz de Galicia

La Voz de Galicia

01 de septiembre de 2013

PONTEVEDRADEPORTES

## El Teucro femenino ya está preparado para competir.

El Rasoeiro arrebató a las azules en la tanda de penaltis el primer Torneo de Verano, que se disputó en el Municipal de Pontevedra.

El equipo sénior femenino del Teucro, que vuelve a las pistas tras 35 años de ausencia, demostró ayer en el primer Torneo de Verano organizado por el club pontevedrés que ya está preparado para competir. Las chicas dirigidas por Anxo Otero, que esta temporada jugarán en Primera Autonómica, cuajaron una buena actuación en el triangular que les enfrentó al Lavadores vigués y al Rasoeiro en el Municipal de Pontevedra, y que sirvió para ver por primera vez en acción a las nuevas guerreras azules.

El torneo comenzó con el enfrentamiento entre los dos equipos invitados. Rasoeiro y Lavadores fueron los primeros en saltar a la pista para disputar un partido de una sola parte de 30 minutos, en el que las grovenses se impusieron al conjunto vigués por 15 a 19. A continuación, llegó el momento del estreno de las azules. El Teucro se midió en el segundo duelo de la jornada al Lavadores, y al igual que había hecho antes el Rasoeiro, las chicas de Anxo Otero no pasaron demasiados apuros para doblegar al equipo olívico por un cómodo 16 a 11.

Con estos resultados, la resolución del torneo quedaba pendiente del último duelo entre el Teucro y el Rasoeiro. Los dos equipos se habían mostrado sólidos ante el Lavadores, y dejaron patente la igualdad entre ambos en el partido final. Las alternativas en el marcador fueron una constante, hasta que a falta de siete minutos las azules lograron, por primera vez, una ventaja superior a un gol (11-9).

# La Voz de Galicia

La Voz de Galicia

Sábado, 16 de febrero del 2013

AROUSA DEPORTES

## Emoción hasta el final

Sin embargo, el Rasoeiro pronto volvió a recortar distancias, aunque los minutos siguieron pasando hasta llegar a los segundos finales con ventaja para el Teucro. Pero cuando parecía que la victoria iba a ser definitivamente para las azules, el Rasoeiro empató sobre la bocina, lo que llevó a que ambos equipos se jugasen el título del torneo a penaltis. Las de O Grove estuvieron más acertadas y se llevaron el triunfo final, aunque lo más importante fue comprobar que el balonmano femenino ha vuelto con fuerza a Pontevedra.

